

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : Margaretha Silvia Windita Salsa
 No. Induk/NTSN : 2733/0115801044
 Nama Sekolah : SD KANISIUS KENTENG
 Alamat : Kenteng, Kembang, Nanggulan, Kulon Progo

Kelas : IV (Empat)
 Semester : 2
 Tahun Pelajaran : 2021/2022

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	baik pada sikap ketaatan beribadah Cinta pada sesama berdo'a sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama mengucapkan salam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	baik dalam sikap disiplin tanggung jawab percaya diri santun kejujuran reflektif dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, akan mampu meningkatkan sikap cerdas.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 69

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dik at	Deskripsi	Nilai	Pre dik at	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	85	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami Sepuluh Perintah Allah yang menjadi landasan dalam berelasi dengan sesama, baik dalam kemampuan Memahami makna perumpamaan-perumpamaan dan mukjizat-mukjizat Yesus sebagai perwujudan karya keselamatan Allah	84	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam melakukan aktivitas yang mencerminkan penghayatan terhadap doa, baik dalam keterampilan Melakukan aktivitas yang mencerminkan penghayatan atas perumpamaan dan mukjizat yang dilakukan Yesus sebagai pemenuhan janji Allah.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	70	84	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam mengidentifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari, baik dalam kemampuan mengidentifikasi berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terkait persatuan dan kesatuan	82	B	Memiliki keterampilan baik dalam mengemukakan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari dan menyajikan hasil identifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari
3	Bahasa Indonesia	70	84	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam menggali informasi dari seorang tokoh melalui wawancara menggunakan daftar pertanyaan, baik dalam kemampuan menggali isi dan amanat puisi yang disajikan secara lisan dan tulis dengan tujuan untuk kesenangan	82	B	Memiliki keterampilan baik dalam melisankan puisi hasil karya pribadi dengan lafal, intonasi, dan ekspresi yang tepat sebagai bentuk ungkapan diri dan melisankan puisi hasil karya pribadi dengan lafal, intonasi, dan ekspresi yang tepat sebagai bentuk ungkapan diri
4	Matematika	69	75	B	Memiliki kemampuan baik dalam menjelaskan dan menentukan ukuran sudut pada bangun datar dalam satuan baku dengan menggunakan busur derajat, cukup dalam kemampuan menjelaskan dan menentukan keliling dan luas persegi, persegi panjang, dan segitiga serta hubungan pangkat dua dengan akar pangkat dua	75	B	Memiliki keterampilan baik dalam mengidentifikasi hubungan antargaris menggunakan model konkret, cukup dalam keterampilan mengukur sudut pada bangun datar dalam satuan baku dengan menggunakan busur derajat

5	IPA	70	82	B	Memiliki kemampuan baik dalam menghubungkan gaya dengan gerak pada peristiwa di lingkungan sekitar dan membandingkan siklus hidup beberapa jenis makhluk hidup serta mengaitkan dengan upaya pelestariannya	82	B	Memiliki keterampilan baik dalam menyajikan hasil percobaan tentang hubungan antara gaya dan gerak dan membuat skema siklus hidup beberapa jenis makhluk hidup yang ada di lingkungan sekitarnya dan slogan upaya pelestariannya
6	IPS	70	82	B	Memiliki kemampuan baik dalam mengidentifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dan mengidentifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan serta kehidupan sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi	84	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam menyajikan hasil identifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan, serta kehidupan sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi, baik dalam keterampilan menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat
7	SBK	72	83	B	Memiliki kemampuan baik dalam mengetahui gambar dan bentuk tiga dimensi dan mengetahui karya seni rupa teknik tempel	82	B	Memiliki keterampilan baik dalam meragakan gerak tari kreasi daerah dan menggambar dan membentuk tiga dimensi
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	73	87	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami berbagai bentuk aktivitas kebugaran jasmani melalui berbagai latihan, daya tahan, kekuatan, kecepatan, dan kelincahan untuk mencapai berat badan ideal, baik dalam kemampuan memahami gerak dasar satu gaya renang	84	B	Memiliki keterampilan baik dalam mempraktikkan berbagai aktivitas kebugaran jasmani melalui berbagai bentuk latihan, daya tahan, kekuatan, kecepatan, dan kelincahan untuk mencapai berat badan ideal dan mempraktikkan variasi dan kombinasi berbagai pola gerak dominan dalam aktivitas senam lantai
9	Bahasa Jawa	70	82	B	Memiliki kemampuan baik dalam memahami tembang macapat Gambuh dan geguritan dan memahami wayang, jeneng dina lan pasaran, dan makanan tradisional	81	B	Memiliki keterampilan baik dalam menulis kata dan kalimat beraksara Jawa nglegena dan yang menggunakan sandhangan swara lan panyigeg dan melantunkan tembang macapat Gambuh dan geguritan

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre diklat	Deskripsi	Nilai	Pre diklat	Deskripsi
10	Bahasa Inggris	70	78	B	Memiliki kemampuan baik dalam menyebutkan berbagai macam tempat umum yang ada di kota kelahiran dan memberikan berbagai macam informasi mengenai berbagai macam budaya daerah yang ada di Indonesia	79	B	Memiliki keterampilan baik dalam menuliskan berbagai macam tempat umum yang ada di kota kelahiran dan menuliskan berbagai macam informasi mengenai berbagai macam budaya daerah yang ada di Indonesia
11	TIK	70	78	B	Memiliki kemampuan baik dalam pengenalan perangkat lunak pengolah publikasi microsoft Office Publisher 2007 dan mendeskripsikan kegunaan menu dan ikon program Microsoft office Publisher 2007	79	B	Memiliki keterampilan baik dalam mempraktikkan kegunaan menu dan ikon program Microsoft office Publisher 2007 dan mendeskripsikan kegunaan program microsoft Office Publisher 2007

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Keagamaan	B	Dapat membuat doa syukur dengan baik
2	Pramuka	B	Mampu menerapkan nilai-nilai kepramukaan dalam cinta terhadap lingkungan hidup
3	Seni tari	B	Dapat menirukan gerak tari sesuai dengan wiraga, wirama, dan wirasa

D. SARAN-SARAN

Tingkatkan prestasi yang telah dicapai dan lebih semangat dalam belajar

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	120 Cm.	120 Cm.
2.	Berat Badan	20 Kg.	21 Kg.

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.	-	-
2.	-	-

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	-	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Keputusan:

Berdasarkan kompetensi yang telah dicapai oleh peserta didik, maka peserta didik ini dinyatakan naik ke kelas V
tinggal di kelas IV
*)Coret yang tidak perlu.

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Wali Kelas

Theresia Sukapti, S.Pd.
G. 81498



Nanggulan, 18 Juni 2022
Kepala Sekolah

Kang, Tat Tularsih, S.Pd.
G. 9834